
ORDINE PROVINCIALE TAEDICT CHTRURGHT E ODONTOIATRI
P E 5 C A R A

Fnte di diritto oubblico - D.L.C.P.S. 13.09.4ó n. 233 e s.m.
65127 PESCARA - Vio dei Sobini, LO? - Tel O85/67517-Foxr 085-45t5t77 - @: omceope@lin.it - www.omceope.it

IL SUB-CO,IAAAISSARIO BARALDI E 6I-I *ALTO-SPENDENTI"

Lo Dr.ssq Giovqnno Bqrqldi, Sub Commissqrio Governativo, nel corso di un'oudizione
presso lq V Commissione del Consiglio Regíonole sul Piono di rientro cui è sottoposto lo
nostro Regione (seduto del t7.ll.z0t0), nell'offrontore l'orgomento dellq speso
sonitorio e con riferimento o medici di fomiglio do lei definiti "olto-spendenti", nel
censurore il comportomenlo prescrittivo o suo dire scorretto dei colleghi li
porogonovo a delle escorf.
Le sue dichiorozioni ovevono prodotto l'unonime reazrone sdegnoto dello cotegorio
tutto.
Lo stesso Presidente Lonciotti oveva tempestivomente diffuso uno fermo noto di
censuro con ompiq rilevonzq sullo stqmpo locole.
f Sindocoti Medici CIPE, FfMM6, FIMP e SIMET ovevono provveduto o segnolore
f'occqduto ollo Procuro dello Repubblica elo SMf ovevo inoltroto uno denuncio-querela.
L'Ordine di Pescoro, formolmente ottenzionoto dellq vicendo e degli stroscichi
giudiziori, ovevo proweduto od inviore il foscicolo qll 'Ordine dei Medici chirurghi e
Odontoiotri di Bologno, presso il guole lq Dr.sso Giovonno Boroldi è regolarmente
iscritto, perché esominosse gli otti relotivi ollo vicendo per poi determinorsi sullo
supposto violozione deontologicq commesso dollo collego con le sue dichiorozíoni.
Oggi la situozione oppore più disteso e i Sindocoti si sono orientoti per occettore le
pubblíche scuse e dichiorore chiuso l' incidente.
Con lo seguente lettero operto lo Collego Boroldi hq orq voluto compiere un ulteriore
otto di dignitoso resipiscenzo.

"Egregio Presidente,
ho ricevuto lo convocozione del Presidente dell'Ordíne dei Medici Chirurghi e degli Odontoiotri dí
Bologno, cui sono iscritto dalt9T9,inrelazione ollo segnolozioneda porte del Suo Ordine riguardo mie
dichiorozioni presso lo Commissione Solute del Consiglio dello Regione Abruzzo, in guolitò di Sub
Commissorio oll'ottuozione del Piono di Rientro. Questo incorico, che ricopro dol 14 gennoio 2010, mi
impone decisioni porticolormentesevere e difficili dol punto di visto economico-finonziorio e soniforio,
sotto il controllo continuo dei Ministeri dello Solute e dell'Economio ed à molto grovoso onche o couso
dello condiziona di porticolore inefficienza di guesto Regione.
Pertanto, le espressioni do me usote duronte l'oudizione e da Lei segnolate non erono ossolutomenfe
volte od off endere lo cotegorio medico ollo guole oltretutto apportengo e con orgoglio, mo dettote dollo
tensione e dalle difficolÌò gestíonali che stovo offrontondo. Come ho 9iò ovuto modo di fore ín diverse
occosioni pubbliche tro cui un convegno dell'Università di Pescoro íl 25 marzo scorso, ripreso onche
dollo stompo e dq sindocoti e ossociozioni di medíci, colgo l'occosione per ribodire le mie scuse o
chiungue si fosse ritenuto ofîeso.
fnoltre, come evidenzioto do numerosi atti e tovoli di lovoro do me istituiti, sono disponibi.le ollo più
ompio colfoborozione per volorizzare l'intera cotegoria medico, senza il cuí contributo l'intero
operazione di rienlro dol forte indebitomento sorebbe reso impossibile.
Cordioli soluti Giovonno Baroldi"
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